



感謝の手紙

柏 警 察 署

安否確認の通報者からの感謝のメール

■■■■ 交番のお通りさん

■■■■

昨夜は大変お世話になりました。父 ■■■■ の様子を見に行っていた ■■■■ と申します。

おかげさまで無事な父の姿を見ることができ、心からほっとしております。夜分にもかかわらずすぐにご対応いただきまして本当にありがとうございました。

交番にお電話するのは初めてでしたが、■■■■様が、最初から最後までずっと、優しく対応してくださったので、とても助かりました。緊張して慌てた気持ちをなんとか落ち着けていられました。帰りになるお通りさんが地域にいてくださることに感謝の気持ちでいっぱいです。

父は、最近携帯のどこかを触ってしまって、着信音が小さくなってしまい困っていたそうです。今後は、私ももっと細かく身の回りの様子を確認するとともに、連絡の取り合い方を工夫したいと思いま

す。

■■■■様には、夜分にご足労をおかけし大変お騒がせしてしまいました。それなのに、ご親切に父と一緒にLINEから手を振ってくださって、お人柄に感激しました。お顔が見えて嬉しかったです。

これからもどうぞお元気で、優しいお通りさんでいてくださいますように。この度は本当にお世話になりありがとうございました。

■■■■

■■■■

■■■■

海外に滞在する家族から、父親の安否確認の依頼を受けて、迅速にその無事を確認し、本人の携帯電話を通じて家族に無事を報告した対応に、後日感謝のメールをいただきました。